

Tanzen mit der Ferienkarte

DANCE UND ARTS ACADEMY > Tanzkurse laufen das ganze Jahr

MOMBACH – Diesen Termin markierten sich Borivoje und Chantal in ihren Ferienkalendern mit fetten Stiften: „Hip-Hop für Kinder“. Das Angebot der städtischen Ferienkarte, das sie in der „Dance and Arts Academy“ in Mombach wahrnehmen konnten, passte einfach zum Hobbyschema der Kinder. „Ich liebe es zu tanzen“, erklärte der elfjährige Junge mit dem bezaubernden Lächeln nach der Kür zum Abschluss. Chantals Begründung klang fast genauso.

In der Tat, meinte auch die Kursleiterin, Victoria Enste, konnten die Kinder an den zwei Tagen nicht genug vom Tanzen bekommen. Für Enste war die geringe Teilnehmerzahl keineswegs ein Problem. Bei den Proben wummerten die Bässe und füllten den verspiegelten Tanzsaal mit Vibrationen.

„Weil es im Hip-Hop sehr viele unterschiedlichen Stilrichtungen und Schritte gibt, habe ich direkt mit Choreografien gestartet“, so Enste. Die Kinder bauten teilweise sogar eigene „moves“,

also Tanzbewegungen, ein. „Es war sehr schön. Die Kinder waren enorm konzentriert und motiviert“, lobte die Hip-Hop-Tänzerin die Truppe. Zwar konnte die Kursleiterin ihren Schülern nicht alles zeigen („Breakdance beherrsche ich nicht“), aber ihre Begeisterung steckte sie alle an. „Ich versuche den Kindern das zu zeigen, was mir selber gut gefällt“.

Solche und andere Tanzkurse laufen in der „Dance and Arts Academy“ auch außerhalb der Ferienzeit. Chantal und Boki ha-

ben sich jedenfalls die Informationsunterlagen mit nach Hause genommen. Tanzen wollen beide. Enstes Hip-Hop Tanzkurse sind montags bis freitags, von 17 bis 18 Uhr. Alle, die so tanzen wollen wie ihre Idole können „mal bei unseren Trainings vorbei schauen und reinschnuppern“, lud Enste ein. Adresse: Dance and Arts Academy, Hauptstraße 17-19, Gebäude 6326. Telefon: 06131 9307040.

von Gregor
Staroszyk-Gerlach



Victoria Enste machte es vor. Dass nur wenige Kinder da waren, störte gar nicht.
Foto: Gregor Staroszyk-Gerlach